
 
 
 
 
 

 
Informe 177/11 

 
Clube Eletrobras 

 
Lembramos que hoje, a partir das 12 horas, na sede da AEEL (Av. Presidente 
Vargas, 509 / 22º andar), acontecerá a reunião para todos os sócios do Clube 
Eletrobras, que fazem uso do Plano de Telefone da Vivo, onde o Presidente do 
Clube, Sr. José Lima Santos, estará presente para esclarecer e tirar dúvidas a 
respeito dos problemas ocorridos. 
 

Nota de Esclarecimento 
Em março de 2010, distribuímos aos empregados o Informe de número 034_10, onde 
cumprindo o papel de representantes dos empregados, esclarecíamos aos participantes 
da Fundação Eletros a forma na qual os Conselheiros votaram na matéria EMPRÉSTIMO 
FINANCEIRO. Noticiamos naquela oportunidade que o Conselho tinha rejeitado proposta 
reivindicada pelos representantes dos empregados de ampliar o Empréstimo Financeiro 
de 12 para 15 remunerações. 

O assunto empréstimo financeiro foi pautado na 169ª Reunião do Conselho Deliberativo 
da Eletros - CDE, em 26 de março de 2010, e segundo informações obtidas na época, à 
votação se deu da seguinte forma: 4 VOTOS CONTRA e somente um favorável. 

Contudo, no afã de manter nossos trabalhadores sempre bem informados através de 
nossos meios de comunicação, a fim de que possam acompanhar a atuação dos seus 
representantes no CDE, cometemos o equívoco de relacionar o nome do Sr. Cleber José 
de Souza Villa como se o mesmo estivesse na referida reunião e conseqüentemente 
tivesse votado contra a proposta reivindicada. Lamentamos o fato impreciso cometido por 
nossa parte e vimos pedir desculpa ao Sr. Cleber José de Souza Villa Verde pelo o 
equívoco cometido.  
 
 

A Diretoria, em 20 de dezembro de 2011 
 
 


